

On a remarqué qu'au mois d'août,  
Le peuple de Lyon devient fou.  
Supplions donc la sainte Vierge,  
En brûlant devant elle un cierge,  
Qu'au mois de septembre prochain  
Nous ayons tous l'esprit plus sain.

Prions aussi le Tout-Puissant  
Que les femmes des fabricants  
N'excitent plus par leur parure  
Des pauvres ouvriers le murmure,  
Et que leurs exemples pervers  
Enfin ne les mènent aux enfers.

Prions aussi pour de Malvin.  
Ciel ! ôtez-lui le goût du vin ;  
Ou bien, si dans votre colère,  
Vous le souffrez dessus la terre,  
Transportez-le delà des monts,  
Avec sa troupe de démons.